

Mexicanos desarrollan textil para tenis

La empresa Textiles Tecnológicos encontró la fórmula para posicionarse como proveedor de textiles en la industria del calzado. Lejos de vender metros de tela, la firma mexicana ofrece un corte prefabricado para tenis.

El corte es la parte del zapato que va sobre la suela, y Textiles Tecnológicos fabrica cortes tejidos de poliéster y acrilán, en diversos colores y diseños, y con un tiempo de vida de 10 años. Esto último gracias a que se adiciona al hilo un 'pegamento' que alarga la vida del textil, explicó Miguel Ángel López, director general de la compañía.

Textiles Tecnológicos es una compañía que fabrica tejido de punto desde hace 25 años. Pero en la búsqueda de nuevos nichos de mercado, hace ocho meses inició una nueva división de negocio, enfocada en el sector calzado.

“Decidimos utilizar el conocimiento que tenemos en el sector de la confección para incursionar en otros sectores, con un producto novedoso y diferenciado”, dijo López.

Ahora, esta firma fabrica cortes de tela para calzado en una planta ubicada en Moroleón, Guanajuato; a la fecha la cartera de clientes incluye dos firmas internacionales y cuatro nacionales.

A través del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), Textiles Tecnológicos buscará financiamiento -6 millones de pesos- para instalar un laboratorio textil e incursionar en la nanotecnología.

“Queremos desarrollar textiles anti olor o antimicrobicos, es nuestro proyecto para hacia ocho años”, comentó López.

Alrededor de 10% del calzado que se produce en el país lleva corte textil, 38% es piel y 35% sintético, según datos de la Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato (Ciceg).

